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Résumé

Cette étude passe en revue la brillance de la civilisation arabe au milieu des
philosophies occidentales contemporaines qui la mettent en crise.
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Fondée sur la transculturalité, elle aborde les aspects conscients de la pensée
arabe dans sa relation avec les autres cultures qui l'environnent dans un espace ot
les institutions n’ocuvrent pas pour favoriser Iémergence d’un discours culturel
arabe qui croit en une acculturation participative positive entre l'ego et lautre,
Loin du clonage et de la subordination.

Basée sur une approche descriptive et analytique, cette étude prend
appuisur les discours d’Al-Mutanabbi qui présentent des tentatives sérieuses
pour déterminer les coordonnées de I'identité arabe au milieu d’'un mixage
des identités et des cultures de son temps.

Mots-clés

Le discours, le mutanabi, le pouvoir de 'ego, 'acculturation, autres, la poésie
arabe.

Abstract

This study reviews the brilliance of Arab civilisation in the
midst of contemporary Western philosophies that put it in crisis.
Based on transculturality, it addresses the conscious aspects of Arab
thought in its relationship with other cultures around it in a space
where institutions do not work to foster the emergence of an Arab
cultural discourse that believes in a positive participatory acculturation
between the ego and the other, far from cloning and subordination.
Based onadescriptive and analytical approach, this study draws on Al-Mutanabbi’s
discourses that present serious attempts to determine the coordinates of Arab
identity in the midst of a mix of identities and cultures of his time.

Keywords

discourse, Mutanabbi, ego power, acculturation, other, Arabic poetry.
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